



Communiqué

Strasbourg, le 11 mars 2015

Déclaration de jeunes quant au respect de l'autre

Lors du camp de ski de l'OJPAN (Organisation de la jeunesse protestante d'Alsace du Nord) qui s'est déroulé du 28 février au 7 mars 2015 dans le Kleinwalsertal en Autriche, 33 jeunes entre 11 et 17 ans de Strasbourg, d'Alsace du Nord et du Kochersberg, ont mené une réflexion quant à la thématique du respect de l'autre. Ils ont synthétisé le fruit de leur travail dans la déclaration suivante, adoptée à l'unanimité des participants le jeudi 5 mars :

Pour nous, le respect de l'autre, c'est l'accepter tel qu'il est avec ses défauts, ses qualités et ses différences.

Nous sommes contre le racisme, les préjugés, les jugements physiques, l'exclusion, le non-respect verbal, la violence, la discrimination, l'homophobie, l'humiliation d'une personne pour ce qu'elle est.

Nous croyons que le non-respect de l'autre engendre des complexes, le mal-être, la méfiance, l'égoïsme, l'isolement, voire la dépression ou même le suicide.

Nous souhaitons l'égalité et les mêmes droits pour tous, un monde où règne la confiance, la paix et la bienveillance.

Nous rappelons avec force que la liberté des uns s'arrête là où commence celle des autres, et que le respect de soi permet d'en avoir pour les autres.

Contact : pasteur Christophe Kocher, 06 81 93 43 81